



FC Bayern München - Fanclub „Eschhofen`99“

Fanclub - Info 1/2018

Eschhofen, 16.03.2018

Liebe Fanclub-Mitglieder,

die Tabellenentwicklung in der Bundesliga mit dem Vorsprung unseres FCB von 20 Punkten war vor fünf Monaten so nicht abzusehen, vielleicht ist der FCB am Wochenende schon wieder Deutscher Meister, wenn nicht, dann beim nächsten oder übernächsten Spieltag... Im Pokal haben wir das denkbar schwerste Los gezogen, in der CL ist ab dem Viertelfinale jeder Gegner schwer (obwohl es unangenehmere Gegner als den FC Sevilla gibt)), aber der FCB kann sich auch gegen jeden durchsetzen. Der Traum vom Triple lebt, bei objektiver Betrachtung dennoch nur schwer möglich... aber wie sagte ein bekannter bayerischer Philosoph „Schaun mer mal...“

Wichtige Termine in nächster Zeit:

Fr., 23.03.2018

Jahreshauptversammlung im Clublokal „Anglerklause“

Fr., 30.03.2018

Ostereierschießen entfällt leider, aber ???

Mitglieder

Wir erinnern an dieser Stelle wieder an die Bezahlung des Beitrages für das Jahr 2018. Der Jahresbeitrag (15,- 6,- oder 3,- €) kann entweder bei Gerd Stillger oder Gerhard Friedrich persönlich abgeben werden, bei der Jahreshauptversammlung bezahlt oder aber auf das Konto (IBAN) DE39500105175406660474 und (BIC) INGDEFFXXX (Gerhard Friedrich), Stichwort „Beitrag 2018“, überwiesen werden.

Da einige wenige noch den Beitrag 2017 zu zahlen haben, bitten wir dies dann mit zu erledigen.

Mehr als der dreiviertel der Mitglieder wird das Fanclub-Info bereits per mail zugesandt. Wer die Info zukünftig ebenfalls per mail möchte und nicht mehr in Papierform, teilt dies bitte per mail an ca.sti@t-online mit.

19. Winterfest am 19.01.2018

In diesem Jahr hatte unser traditionelles Fest eine nicht zufriedenstellende Beteiligung, denn lediglich 20 Mitglieder fanden den Weg in die „Anglerklause“, um ein paar schöne und gesellige Stunden beim Fanclub zu verbringen.

Es wurde wieder eine reichhaltige Tombola mit 50 Preisen veranstaltet, weitere Gewinne wurden im beliebten Bingo-Spiel vergeben, insgesamt hatten wir über 60 Preise, die alle von unseren Mitgliedern gespendet oder vom FC Bayern zur Verfügung gestellt worden waren.

Auch an dieser Stelle noch einmal ein herzliches Dankeschön allen Spendern.

Die Fotos des Abends sind auf der von Ralf Hilzenthaller immer aktuell gehaltenen homepage www.eschhofen99.de veröffentlicht.

Spende an die beiden Sport treibenden Vereine in Eschhofen am 19.01.2018

Im Rahmen des jährlichen Winterfestes im Clublokal „Anglerklause“ hat der Vorstand des FC Bayern München-Fanclubs „Eschhofen ‘99“ eine Spende in Höhe von 750,- € in gleichen Teilen an Ursula Stillger, Vorsitzende des TV Eschhofen, und Peter Becker, Vorsitzender des VfL Eschhofen, übergeben.

Da der BFC bei seinen Winterfesten in jedem Jahr eine umfangreiche Tombola anbietet, die ausschließlich aus vom FC Bayern und den Mitgliedern des Fanclubs gesponsorten Fanartikeln und sonstigen Preisen besteht, wird ein Teil des Erlöses weitergegeben. Das Geld wird in diesem Jahr den beiden Sport treibenden Vereinen in Eschhofen für die dort betriebene umfangreiche Jugendarbeit in den angebotenen acht Sportarten zur Verfügung gestellt.

Unsere Spende wurde im „Bayern Magazin“ vom 10.02.2018 (Magazin zum Spiel gegen den FC Schalke 04) veröffentlicht.

Der FC Bayern hat sich u.a. wie folgt bei uns gemeldet: *„Wir finden es super, dass Ihr Fanclub die Erlöse aus der Tombola des Winterfestes an zwei örtliche Vereine für die Jugendarbeit gespendet hat! Wir wünschen Ihnen und Ihren Fanclubmitgliedern weiterhin alles Gute.“*

Jahreshauptversammlung am 23.03.2018

Zur Jahreshauptversammlung des Fanclubs „Eschhofen ‘99“ wird hiermit für **Fr., den 23.03.2018, 20.00 Uhr**, in die Gaststätte „Anglerklause“, Mühlener Str. 3, 65552 Eschhofen/Lahn, eingeladen.

Die Tagesordnung umfasst folgende Punkte:

1. Begrüßung
2. Totenehrung
3. Verlesung des Protokolls der letzten Versammlung
4. Geschäftsbericht – Rückblick 2017
5. Kassenbericht

6. Bericht der Kassenprüfer, Entlastung des Vorstandes
7. Wahlen gemäß Satzung (2. Vorsitzender, Schriftführer, ein Kassenprüfer)
8. Ausblick 2018
9. Anträge; diese müssen bis spätestens drei Tage zuvor beim Vorsitzenden vorliegen
10. Verschiedenes

Der Vorstand bittet um pünktliches und zahlreiches Erscheinen.

Auch wenn solche Versammlungen meist unspektakulär verlaufen, sollte sie dennoch von vielen Mitgliedern besucht werden, um die Solidarität mit dem Fanclub, den verantwortlichen Personen und dem FCB auszudrücken.

Valentin Sehr, Schriftführer

Teilnahme am Ostereierschießen am 30.03.2018 in Limburg fällt aus

In den letzten Jahren haben wir regelmäßig am Karfreitag am Ostereierschießen des Schützenvereins in Limburg teilgenommen, um die „gute Sache“ zu unterstützen, denn der Erlös des Verkaufs der „Schießkarten“ kommt der „Lebenshilfe“ in Limburg zu Gute. Diese Veranstaltung findet in diesem Jahr leider nicht statt, da der Felsen hinter dem Schützenhaus brüchig ist, einige Gesteinsbrocken sind schon heruntergefallen, die Sicherheit ist leider nicht gegeben.

Wir überlegen uns für diesen Tag eine andere Veranstaltung, näheres dann auf der Jahreshauptversammlung.

„Jupp, Jupp, Jupp-Hymne“ auf unserer homepage

Wir verweisen auf das bekannte „Jupp-Lied“, welches die „Dorfrocker“ aus Oberaurach gemeinsam mit dem FC-Bayern-Fanclub Schießamer Red White Dynamite aufgenommen haben. „Das Lied ist eine Hymne für Jupp und ein Danke-Schön Song an Jupp, ohne dabei auf die Zukunft einzugehen, sondern ein Song, der ihn einfach hoch leben lässt, nicht zuletzt wegen der aktuellen unglaublichen Serie“, so die „Dorfrocker“.

Auf unserer homepage könnt ihr es anhören und sehen. Viel Spaß dabei.